

Trainerin des Jahres: Gabriele Wimmler

Das renommierte Magazin „Training“ würdigt damit ihre herausragenden Leistungen im Bereich Persönlichkeits- und Unternehmensentwicklung.

Tamsweg, Salzburg. Als eine der führenden Plattformen für Weiterbildung und HR-Management verleiht das Magazin „Training“ den Titel Trainer des Jahres Jahr für Jahr an Experten, die sich durch Fachkompetenz, innovative Ansätze und messbare Erfolge auszeichnen. 2024 wurde diese wertschätzende Auszeichnung der Lungauerin Gabriele Wimmler zuteil. „Sie verkörpert authentische Menschlichkeit und fachliche Exzellenz. In einer Zeit, die von Digitalisierung und steigendem Leistungsdruck geprägt ist, bringt sie genau das ins Unternehmen, was jetzt am dringendsten gebraucht wird: echte Wertschätzung, mentale Stärke sowie Selbstvertrauen und Zuversicht“, sagt Christoph Wirl, Chefredakteur des Magazins „Training“. Ihr Engagement für eine neue „Wir-

Kultur“ in Unternehmen, ihre charismatische Art und ihre Fähigkeit, Menschen zu begeistern und zu ihrer besten Version ihrer selbst zu führen, hätten die Jury überzeugt.

Als diplomierte Mental- und Businesstrainerin und Rednerin zählt Gabriele Wimmler zu den gefragten Experten im Bereich Persönlichkeitsentwicklung und Motivation. In lebendigen Vorträgen und Seminaren gibt sie neue, positive Denkanstöße und schafft ein Bewusstsein dafür, dass Soft Skills wie Begeisterungsfähigkeit, mentale Stärke und nachhaltige Eigenmotivation die Erfolg bringenden Superkräfte und der entscheidende Wettbewerbsvorteil eines jeden Unternehmens sind. „Die Auszeichnung beweist mir, dass die Themen aktueller denn je sind.



Vom Magazin „Training“ wurde die Lungauerin Gabriele Wimmler als Trainerin des Jahres 2024 ausgezeichnet.

BILD: TRAINING/WIMMLER

Mentale Stärke hilft Teams und Führungskräften, Herausforderungen souverän zu meistern, klar zu denken und in unsicheren Zeiten handlungsfähig zu bleiben. Wertschätzung schafft ein positives Arbeitsklima, steigert die Motivation und bindet Talente langfristig ans Unternehmen. Selbstvertrauen befähigt Mitarbeitende, Verantwortung zu übernehmen, Innovationen voranzutreiben und als Teil eines starken Teams zu agieren“, sagt

Gabriele Wimmler und ergänzt: „Ich freue mich sehr über diese Auszeichnung, sie ist ein weiterer Meilenstein auf meinem beruflichen Weg und motiviert mich, weiterhin dranzubleiben und mein Bestes zu geben. Danke an all meine wertvollen Kunden und Seminarteilnehmer für das Vertrauen sowie an all meine wunderbaren Wegbegleiter und Inspiratoren. Das ist unser gemeinsamer Erfolg“, sagt die frischgebackene Trainerin des Jahres.